

INSEGURIDAD EN LA CUIDAD

Cuenta Lucía que en la mañana del 24 de octubre por la calle 17, ocurrió un robo, nos dice que iba saliendo de su casa cuando se acercó un hombre que tenía sus pertenencias en mano, este hombre se hizo en una esquina y dos hombres encapuchados en una moto se acercaron e intentaron despojarlo de sus pertenencias, pero por suerte estos atracadores no lograron cometer el robo, "Por este lado de la ciudad andan muy alborotados los robos" agrega Lucía.

Sara Morales y Julieth Navarrete